

Liebe Schützen und Besucher des Schützenfestes 2018,

im Jahr 2017, zum 25-jährigen Jubiläum der Schützenbruderschaft St. Johann Baptist von 1992 e.V., hatte ich das große Glück und die besondere Freude, mich als „Schütze“ zu betätigen und in einem spannenden Wettbewerb die Würde des Bürgerkönigs zu erlangen.

Im Folgenden durfte ich an den Umzügen und den Veranstaltungen im Festzelt teilnehmen.

Viele begeisterte Besucher, Schützenabordnungen aus vielen befreundeten Schützenbruderschaften aus nah und fern,

traumhaftes Schützenwetter und nicht zuletzt eine super Organisation machten das alles zu einem für mich und viele andere unvergesslichen Erlebnis.

Ganz besonders und großartig war für mich die Aufnahme während dieser Zeit als Gast im Grenadierzug Chapeau Claque und die Einbindung bei den Umzügen. Diese freundliche und überaus herzliche Aufnahme wird für mich und meine Frau unvergessen bleiben. Ganz besonders möchte ich mich bei Brudermeister Ingo Schauff, aber auch bei allen anderen für das nette und freundschaftliche Miteinander bedanken.

Die Teilnahme an den Stadtmeisterschaften und der Besuch des Königehrenabends waren mir ebenfalls eine ganz besondere Freude.

Alles in allem war dies ein tolles Jahr im Kreise der Schützenbruderschaft.

Ich wünsche allen Schützen und deren Familien auch weiterhin solch gelungene und schöne Feste.

Es grüßt Sie alle herzlich

Ihr

Arnold Nessler

